

El PP presenta su proyecto para los jóvenes La apertura de la biblioteca en horario nocturno, la Casa de la Juventud, un albergue, ayuda a los emprendedores, pistas de skate o un centro de ocio son sólo algunas de las propuestas de los popularesLa número 5 de la lista del Partido Popular, Caridad Salazar, ha presentado algunas de las propuestas que en materia de juventud y educación lleva en su programa el PP.

En materia de educación, el Partido Popular tiene varios proyectos, "todos ellos viables y realistas y sobre todo, proyectos que responden a las demandas de los jóvenes", asegura Salazar.

La demanda más importante y por ende a la que mayor prioridad ha dado el Partido Popular es la de mejorar la oferta de la biblioteca municipal Rafael Pablos. Así, el PP tiene la intención de habilitar una sala para estudiantes y en época de exámenes las puertas de la biblioteca estarán abiertas de día y de noche.

Asimismo, el PP pretende desarrollar actividades de animación lectora, fomento de los Clubs de Lectura y actividades lúdicas y educativas que conviertan a nuestra Biblioteca en el centro impulsor de la lectura, con organización de cuenta cuentos para los más pequeños, ampliación del fondo de libros dedicados a la orientación de los jóvenes en cuanto a sexualidad, orientación laboral y universitaria, efectos nocivos del consumo de drogas etc.

Asimismo, los populares abogan por la renovación de los recursos tecnológicos de la biblioteca para llevar a cabo el acceso telemático desde casa.

Cari Salazar ha incidido también en que el proyecto del Partido Popular recoge también una apuesta clara por la Casa de La Juventud, un centro de encuentro de los jóvenes de nuestra ciudad "que encontrarán en este espacio un lugar de ocio, de formación, de foro cultural y artístico". Y es que además de cursos y actividades lúdicas el Partido Popular entiende que se hace necesario que esta Casa de la Juventud cuente con salas de ensayo para los grupos de música y de teatro así como salas de exposiciones.

Asimismo, resalta, "necesitamos que Sanlúcar cuente con de una vez con un albergue juvenil en el que el hospedaje sea económico e ideal para grupos de jóvenes que quieran visitar

nuestra ciudad, lo que supondrá un tipo de turismo distinto en nuestra ciudad".

La número 5 del PP incide también en la intención del PP de difundir el patrimonio histórico artístico de Sanlúcar. Tal y como señala Caridad Salazar "se hace indispensable no sólo conservar y proteger el patrimonio sino difundirlo y para ello debemos conocer la historia de Sanlúcar incentivando la enseñanza de ésta y su patrimonio creando unas guías básicas que recojan las épocas de más esplendor de nuestra tierra".

De igual modo, el Partido Popular Creará un área especial destinada al mundo de la Manzanilla "con el objetivo de potenciar nuestro caldo más universal".

Caridad Salazar ha incidido igualmente en que el principal problema con el que se enfrentan los jóvenes es a la situación de paro. Por ello anuncia que el principal objetivo del PP es apoyar a los jóvenes para que inicien una actividad empresarial y para eso se prevé crear, entre otras medidas, el vivero de empresas.

Asimismo, el Partido Popular incrementará las subvenciones y convenios para las asociaciones juveniles que realicen programas de ocio y tiempo libre cuando estas entidades trabajen con personas con algún tipo de discapacidad, niños/as socialmente desfavorecidos, etc.

Salazar ha presentado también la propuesta para crear una pista de skate ya que en la actualidad se carece de las instalaciones necesarias para poder realizar este deporte y ha adelantado que el PP ampliará y mejorará las pistas deportivas existentes en la actualidad.

Por último, la número 5 del PP ha asegurado que el Partido Popular trabajará duro para instalar en Sanlúcar un lugar de ocio alternativo para los jóvenes que sea punto de encuentro para éstos durante los fines de semana.

Caridad Salazar ha calificado las propuestas del PP en materia de juventud como "ambiciosas pero a la vez reales y perfectamente asumibles" y ha asegurado que este proyecto recoge las demandas y necesidades de la juventud sanluqueña.

Proyecto para jóvenes 10 de Mayo de 2011